

**Mesdames, Messieurs, Chers parents,**

Un marché public a été lancé il y a plusieurs semaines pour la livraison de repas en liaison froide pour la restauration scolaire de l'école César Dewasmès et de l'école No A Houx. Suite à cette procédure, un nouveau prestataire a été sélectionné.

À partir du 04 novembre 2024, les repas de vos enfants seront donc préparés par la société SOBRIE RESTAURATION.

Il sera servi aux enfants des repas de qualité (30 % de bio minimum), repas qui privilégieront également des produits locaux et de saison. Nous sommes convaincus que cette nouvelle collaboration apportera entière satisfaction.

Vous trouverez en pièce jointe les menus pour la période du 04/11/2024 au 20/12/2024.

Tout au long de l'année, les menus seront mis sur le portail famille et sur le site internet de la commune.

Le service ALSH reste à votre disposition pour toute question ou information complémentaire.

Sincères salutations.

Françoise GRARD, Adjointe à la famille, à l'enfance et la petite-enfance

Jacques SCHNEIDER, Maire

